

Nota de Prensa emitida por : [Ministerio de Defensa](#)

## Sector Defensa avanza en la consolidación de su Red de Integridad y anuncia autoevaluación

Nota de prensa

Secretaria General del MINDEF destacó el cumplimiento normativo y el trabajo articulado con las entidades adscritas para fortalecer la cultura de integridad institucional.





2 de junio de 2025 - 3:35 p. m.

Con la participación de representantes de todas las entidades adscritas al sector Defensa, se llevó a cabo la tercera sesión de la Red de Integridad – nivel oficiales, un espacio de trabajo orientado a fortalecer la articulación institucional y avanzar en la implementación del modelo de integridad en el sector. Durante la reunión, se hizo seguimiento a su implementación y se brindó asistencia técnica a los oficiales y coordinadores de integridad.

El Ministerio de Defensa viene consolidando esta red como parte de una estrategia integral para prevenir actos de corrupción y fomentar una cultura institucional basada en principios éticos. En esta jornada, además, se compartieron herramientas y formatos para facilitar el cumplimiento de las disposiciones vigentes en materia de integridad pública.

“Es importante el cumplimiento de todas las normas relacionadas con integridad. A partir del mes de julio, vamos a iniciar la autoevaluación con acompañamiento del Ministerio de Defensa”, señaló María Chumbe Rodríguez, secretaria general del MINDEF.

La funcionaria destacó la activa participación de las entidades del sector, así como el compromiso demostrado por sus oficiales y coordinadores de integridad.

Durante la sesión, se socializaron documentos clave, se realizaron capacitaciones y se anunció la ejecución de una autoevaluación en julio, con el acompañamiento de la Unidad Funcional de Integridad Institucional del Ministerio de Defensa (UNFIN). Esta evaluación estará orientada al cumplimiento de la Guía N.º 1 del Índice de Capacidad Preventiva frente a la Corrupción (ICP), lo que permitirá medir los avances y desafíos de cada institución.

Estas acciones responden a los compromisos asumidos en la reunión de instalación de la Red de Integridad del Sector Defensa, realizada en marzo de este año, y busca consolidar una cultura de integridad, transparente y sostenible en todas las entidades del sector.